

Busfahrt nach Richen (Baden)

Der **Heimatverein** plant eine Fahrt für den **06. Juli 2024** zu unseren Freunden nach **Richen in Baden**.

Dort wird an diesem Wochenende das alle zwei Jahre stattfindende **Straßenfest mit Umzug** gefeiert. Wir sind eingeladen, am Umzug teilzunehmen (wer möchte).

Im Anschluss an den Umzug wird im Beisein des Oberbürgermeisters von Eppingen die, wie auch an unserem Alten Rathaus angebrachte, **Freundschaftstafel** feierlich enthüllt. Anschließend kann jeder auf dem Fest wieder neue Freundschaften knüpfen.

Es wäre uns und den **Richemern** eine große Freude, wenn wir in großer Anzahl teilnehmen würden.

Anmeldelisten hängen beim Bäcker, im Feuerwehrhaus, im Schützenhaus und im Sportheim aus.

Der **Preis** für die Busfahrt kann erst ermittelt werden, wenn die Anzahl der Teilnehmer feststeht. Hier versuchen wir wieder durch Sponsoren den Preis so niedrig wie möglich zu halten.

Termin: 06. Juli 2024

Abfahrt ca. 12 Uhr, Rückfahrt ca. 23 Uhr

Anmeldeschluss ist der 10. Juni 2024

Euer Heimatverein

